Au revoir für Stufen-Papa

Studienleiter Burkhard Croon geht in Pension

FULDA

Der Abschluss des Schuljahres 2021/22 am Domgymnasium stand ganz im Zeichen des Abschiednehmens. Den Höhepunkt der Feierstunde bildete die Verabschiedung von Oberstudiendirektor Burkhard Croon, der über 28 Jahre am Domgymnasium tätig gewesen war.

Schulleiter Sven Müller hob Burkhard Croon nicht nur als langjähriges und beliebtes Mitglied des Kollegiums, sondern auch als einen von Schüler- und Lehrerschaft gleichermaßen geschätzten Studienleiter hervor, der "aufgrund seines humorvollen und sympathischen Wesens weit über die eigene Schule hinaus zu einem Sympathieträger der Schule in der Öffentlichkeit wurde."

Burkhard Croon wuchs im Saarland auf und studierte Geschichte und Französisch an der Universität Trier. Nach dem Referendariat in Dillingen trat er 1987 seine erste



Burkhard Croon tritt in den Ruhestand.

Lehrerstelle an der Rudolf-Steiner-Schule in Loheland an. Von 1991 bis 1994 wechselte er dann als Studienrat an eine Außenstelle des Abendgymnasiums Kassel nach Bad Hersfeld, ehe er im August 1994 seinen Dienst am Domgymnasium begann. Danach wurde Croon wiederholt in Oberstufenkursen eingesetzt, wobei er die Schüler mit ausgeprägtem Einfühlungsvermögen förderte und sie mit großer fachlicher und didaktischer Erfahrung auf die Abiturprüfungen vorbereitete.

2004 übernahm er die Aufgabe des Studienleiters am Domgymnasium und begleitete seitdem die ihm anvertrauten Schüler als ein zugewandter "Stufen-Papa" und verständnisvoller Berater auf ihrem Weg durch die Gymnasiale Oberstufe bis zum Abitur. "Die Schule wird Burkhard Croon als Kollegen und Lehrer, aber vor allem als Mensch vermissen", sagte Müller.

Er dankte Croon für seine geleisteten Dienste am Domgymnasium und seinen unermüdlichen Einsatz für die ihm anvertrauten Schüler.

sprachen Dankesworte auch der Personalrat, die Fachschaften Geschichte und Französisch sowie die Schülervertretung. Die Feierstunde in der Aula wurde musikalisch von der Lehrer-Band sowie dem Lehrer-Chor gestaltet. Die Fachschaft Französisch ließ es sich - stimmlich unterstützt durch Kolleginnen und Kollegen der Fachschaft Geschichte - nicht nehmen, zum Abschied ihres Französischkollegen das Chanson "Aux Champs-Élysées" anzustimmen vn